



GARE DE RENENS

Passerelle piétonne inaugurée



Pièce centrale de la rénovation de la gare CFF de Renens, la réalisation de la passerelle piétonne «Rayon Vert» a été une aventure collective. Financé par le canton de Vaud et les quatre communes territoriales (Renens, Chavannes-près-Renens, Crissier et Ecublens), cet ouvrage sera remis aux CFF qui se chargeront de son entretien. L'ouverture au public de cette liaison pédestre fait de la gare de Renens un véritable hub de mobilité de l'Ouest lausannois. Un lieu de correspondances entre trains, m1, bus et bientôt tram. Il s'agit de l'une des premières réalisations concrètes du programme Léman 2030 qui vise à répondre au doublement du nombre de voyageurs d'ici la fin de la décennie. Jusqu'au 20 juin, la passerelle sera décorée et les passants pourront y découvrir des capsules audio distillant différentes informations sur le périmètre de la gare.